



30 Jahre Gewerbe- und
Fremdenverkehrsverein
Bartholomä e.V.

21.+22. Mai 2011

LEISTUNGSSCHAU

Festzelt und Freigelände
im Gewerbegebiet Gänsteich

Sa. 21.5. 15-21 Uhr

So. 22.5. 11-18 Uhr

Info:

www.gfv-bartholomae.de

Do. 26. Mai ENERGIE-TAG

19.30 Uhr **Info & Beratung**

Fr. 27. Mai

MV Bartholomä
präsentiert:

Peter Schröppel und seine

Original

Musikanten

Schwabenländer

Sa. 28.5.

Truckertreffen ab 11 Uhr

ab 20 Uhr

MONTANA HIGHWAY
Country- Rock & Western Music

So. 29.5.

einst und heute

ab 11 Uhr

Geräte - Maschinen - Fahrzeuge

Samstag 21. Mai 2011

15.00 Uhr Eröffnung und Ansprachen

Musikalische Umrahmung durch den MV Bartholomä
anschl. Rundgang und Führung der geladenen Gäste
über das Ausstellungsgelände mit über 40 Ausstellern

16.00 Uhr Eröffnung der Stände

18.00 Uhr Bartholomä bewegt sich

Start zum 6-stündigen Sponsorenlauf,
nonstop-Inliner fahren für Jedermann
für einen guten Zweck, Spende für die FFW Bartholomä
Info und Anmeldung unter www.gfv-bartholomae.de



18.30 Uhr Modeschau im Zelt (Pelz Kottmann)

21.00 Uhr Schließung der Stände

21.30 Uhr Jubiläum 30 Jahre Gewerbe- und Fremdenverkehrsverein Bartholomä e.V. – gemütliches Beisammensein mit Rückblick auf die Geschichte des Vereins

Bewirtung Sport- und Bildungszentrum Bartholomä, Familie Mädger

Sonntag 22. Mai 2011

10.00 Uhr Ökumenischer Gottesdienst

11.00 Uhr Öffnung der Ausstellung

13.30 Uhr Schauübung der Jugendfeuerwehren der VG Rosenstein

16.00 Uhr Modeschau im Zelt (Pelz Kottmann)

18.00 Uhr Ende

An beiden Tagen

Modellbaufreunde Staufen – ferngesteuerte Modellautos
auf der Aktionsfläche im Zelt.

Bewirtung Sport- und Bildungszentrum Bartholomä, Familie Mädger



Donnerstag 26. Mai 2011

19.30 Uhr **Energietag – Energieberatung pur**

Die örtlichen Handwerksbetriebe bieten an diesem Abend zusammen mit dem „EKO-Energieberatungszentrum“, der Energie- und Klimaschutzberatung des Ostalbkreises, den Bürgern kostenlose und unabhängige energetische Erstberatung zu den Themen

- Energieeinsparung,
- Gebäudeneubau und -sanierung,
- Modernisierung von Heizung und Lüftung,
- Förder- und Zuschussmöglichkeiten
- Einsatz erneuerbarer Energien an.



Freitag 27. Mai 2011

20.00 Uhr Der Musikverein Bartholomä präsentiert:
Peter Schröppel und seine Original Schwabenländer Musikanten



Samstag 28. Mai 2011

Truckertreff mit Rundfahrt

ab 11 Uhr Eintreffen der Trucks
14.00 Uhr **Rundfahrt:** Heubach – Essingen – Lauterburg – Bartholomä (Ankunft ca. 16 Uhr)
17.00 Uhr **Truckergeschicklichkeitsfahren**
20.00 Uhr **„Montana Highway“** Country- und Westernband



Sonntag 29. Mai 2011

11.00 Uhr Eintreffen der motorbetriebenen Geräte **„einst und heute“**
Motorkettensäge Bj 1930, Lkw Bj 1960
Motorrad aus den 1950er Jahren,
Schlepper aus den 1930er Jahren,
und einiges mehr immer dem Aktuellen gegenübergestellt.
14.00 Uhr **Schauübung der Feuerwehr „einst und heute“**





www.sbz-bartholomae.de

An allen Festtagen bieten wir Ihnen regionale, frische schwäbische Küche zu günstigen Preisen an.



Leistungsschau in Bartholomä und Miniköche

1989 gründete der erfahrene Gastronom Jürgen Mädger im Rahmen eines Ferienprogramms in Bartholomä die erste Miniköche-Gruppe. Inzwischen gibt es in Deutschland und dem europäischen Ausland rund 30 regionale Miniköche-Gruppen.

Jürgen Mädger lehrt im Rahmen des 20-monatigen Projekts nach den Grundsätzen der »Bartholomäischen Drei-Säulen-Theorie«: »Gesundheit durch richtige Ernährung in einer intakten Umwelt.« Sie lernen nach der bewährten »VENÜ«-Methode: Vormachen, erklären, nachmachen, üben. Kinder im Alter von 10 und 11 Jahren schnuppern im Laufe der monatlichen Treffen in wichtige Kerngebiete eines modernen und kundenorientierten Gastronomiebetriebs. Vom landwirtschaftlichen Grundverständnis, Umweltschutz, übers Kochen bis hin zu Servicetätigkeiten.

Zur Eröffnung der Leistungsschau servieren die Miniköche frisch gepresste Fruchtsäfte.



Leistungsschau in Bartholomä
2006 Messerumgang der Gäste (oben)
1998 Eröffnung im Zelt (unten)

Die Gastronomie im Zelt der Bartholomäer Leistungsschau 2011

übernimmt das Team vom Sport- und Bildungszentrum Bartholomä mit regionaler, frischer schwäbischer Küche. Echt schwäbisch - zu günstigen Preisen.

Auch nach Messeschluss bleibt die Gastronomie geöffnet, denn im Zelt wird ab 21.30 Uhr das 30-jährige Jubiläum des Gewerbe- und Fremdenverkehrsverein Bartholomä e.V. gefeiert und das gern mit vielen Gästen.

Also kehren Sie nach dem Bummel durch die Leistungsschau ruhig im Zelt gemütlich ein und stärken Sie sich.



Mit der Leistungsschau 2011 feiert der Gewerbe- und Fremdenverkehrsverein Bartholomä e.V. sein 30-jähriges Bestehen. Hier im Bild die Jubilare bei der 25-Jahr-Feier.